

# Ein Herzenswunsch geht in Erfüllung

Ein besonderer Abend für unsere Hospiz-Gästin

Am 2. August 2025 durfte eine unserer Gästinnen etwas ganz Besonderes erleben: Mit dem Herzenswunschswagen der Malteser aus Mainz ging es zum Konzert „Die 80er live“ in den Deutsche Bank Park nach Frankfurt am Main – so der Herzenswunsch unserer Gästin im Christophorus Hospiz. Sie wollte die 80er noch einmal hautnah erleben.

Eine langjährige Freundin durfte sie begleiten, um den Abend komplett zu machen. Nachmittags ging es am Christophorus Hospiz mit dem Herzenswunschswagen los. Schon auf der Fahrt war die Vorfreude groß und der Abend hielt, was er versprach.

*„So hab ich nochmal viel Spaß und Freude haben dürfen.“*

Die Malteser kümmerten sich rührend um alles: von der Organisation über die Begleitung bis zur Versorgung vor Ort.

*„Danke! Es war ein rundum schöner Tag!“*

Unsere Gästin erzählte uns mit strahlenden Augen, wie wohl sie sich gefühlt hat. Sie habe den Abend in vollen Zügen genießen können – mit Musik, Erinnerungen, wenigen Tanzeinlagen und ganz viel Herz.

Nach Mitternacht kehrte sie glücklich, aber müde ins Hospiz zurück. Ihre Worte: „Ich würde es jederzeit wieder machen. Es war wunderschön, ich war nur am Genießen und ich bin so dankbar, dass mir dieser Wunsch erfüllt wurde!“

Das Strahlen von unserer Gästin zeigt, wie wichtig es ist, letzte Wünsche zu erfüllen. Solche Momente schenken Lebensfreude, Nähe und unvergessliche Erinnerungen. Sie geben Kraft für den letzten Lebensabschnitt. Ein großes Dankeschön geht an dieser Stelle an die Malteser und an alle, die diesen besonderen Augenblick ermöglicht haben.

Carlotta Merx  
Ehrenamtliche Hospizbegleiterin  
im Christophorus Hospiz

**Noch mehr Einblicke in den Hospizalltag gibt es auf der neu gestalteten Homepage des Christophorus Hospizes unter: <https://christophorus-hospiz.de/aktuelles> Reinklicken lohnt sich!**



„Die 80er live“ – ein Herzenswunsch wurde wahr: Dank des Malteser Herzenswunschwagens erlebte unsere Gästin im Christophorus Hospiz gemeinsam mit ihrer Freundin einen unvergesslichen Abend.

## Wir bitten um aktuelle E-Mail-Adressen

Liebe Mitglieder, damit wir Sie digital kontaktieren können, bitten wir alle, die dies noch nicht getan haben, uns Ihre aktuelle E-Mail-Adresse mitzuteilen. Alle Mitglieder, die uns bereits ihre Mailadresse übermittelt haben, bitten wir zu prüfen, ob diese Adresse noch korrekt ist (z. B. nach Renteneintritt). Bitte senden Sie Ihre aktuelle E-Mail-Adresse an kontakt@mainzer-hospiz.de oder melden Sie sich telefonisch unter 06131 235531. Vielen Dank für Ihre Unterstützung!